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会議名 平成２６年度第１回宇治市環境保全審議会 

日時 平成２６年９月１１日（木） 午前１０時００分～午前１１時００分 

場所 宇治市役所８階 大会議室 

出席者 委  員   長野委員 石田委員 松良委員 青木委員 内川委員 大川委員  

       斉藤委員 本間委員 山仲委員 田委員 五十嵐委員 

 平尾委員（代理） 

宇 治 市   土屋副市長 

（事 務 局）野田市民環境部担当部長 井澤同部次長  

福井環境企画課長 山森同課主幹 山口同課環境企画係長 

園田同課主事 五十嵐同課主事 

傍 聴 者     １名 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

   宇治市環境保全審議会委員の任期満了に伴い、平成２６年９月１日より２年間の任期

で新たに委嘱を行った。 

 

３ 副市長挨拶 

 

４ 正副会長互選 

   「宇治市環境保全審議会規則」第４条第１項の規定により、互選により会長に松良委

員、副会長に斉藤委員が選出された。 

 

５ 正副会長挨拶 

 

６ 報告事項  

（１） 宇治市の環境施策について 

事務局：山口係長より、資料１「宇治市の環境施策について」の説明を行った。 

（２）環境保全審議会の沿革について 

事務局：園田主事より、資料２「宇治市環境保全審議会の沿革」の説明を行った。 

（質疑応答） 

（本間委員）計画策定の際、計画書は市民から親しみを持ってもらえるような内容にすべき

と意見したが、計画書を公開した際の市民の反応は。 

（事務局） 策定の際にかかわった市民ボランティアの eco ット宇治に策定の報告をした際

は、内容は良いが、計画を実現していくことが大切であるとの意見をいただいた。 

（本間委員）昨今、各地での豪雨災害やデング熱の感染拡大など、市民も地球温暖化の影響

を身近に感じているはず。温暖化対策の実行を面倒に思ってもやらなければなら
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ないという状況を市民の一人ひとりが切実に感じているが、そのような市民の温

暖化対策のための行動や努力による結果や成果が見えるような施策が必要。自分

たちの行動にむなしさを感じさせないような身近な教育が大事ではないか。 

（事務局）各計画は策定して終わりではなく、市民・事業者・市により取組を実行に移して

いくことが目的であると認識している。環境フェスタや緑のカーテン講習会等を

通じて着実に進めていきたい。 

      

７ その他連絡事項等について 

（事務局）事務局より、以下の連絡がなされた。 

・今年度における次回の環境保全審議会については、現在のところ開催予定はない。 

・配布された宇治市環境保全審議会委員名簿は、ホームページ等で公開予定。 

（会 長）会長より、以下の連絡がなされた。 

・議事録の作成は、事務局がおこなう。 

・内容の精査は、会長がおこなう。 

 

７ 閉会 

 

 

 


